

Pemerintah Kota Bandar Lampung Anggarkan Rp 5 Miliar Untuk Lanjutkan Pembangunan Jembatan Pulau Pasaran



Sumber gambar : <https://radarlampung.disway.id/read/662396/pemkot-bandar-lampung-anggarkan-rp-5-miliar-untuk-lanjutkan-pembangunan-jembatan-pulau-pasaran>

RADARLAMPUNG.CO.ID - Pemerintah Kota (Pemkot) Bandar Lampung akan kembali melanjutkan rehabilitasi jembatan pulau pasaran hingga ke daratan Kota Karang.

Untuk melanjutkan pembangunan jembatan Pulau Pasaran, Pemkot Bandar Lampung tahun 2023 ini anggarkan Rp 5 miliar.

Kepala Dinas Pekerjaan Umum (PU) Kota Bandar Lampung Iwan Gunawan mengatakan, rehabilitasi jembatan Pulau Pasaran yang telah rampung ini sepanjang 150 meter.

Sesuai arahan wali kota, kata Iwan Gunawan pihaknya akan melanjutkan rehabilitasi jembatan Pulau Pasaran hingga ke daratan Kota Karang.

Panjang jembatan Pulau Pasaran yang akan dibangun tahun 2023 ini sekitar 200 meter.

Sehingga, total panjang jembatam dari pulau pasaran hingga daratan Kota Karang sekitar 350 meter.

Untuk anggarannya, lanjut Iwan Gunawan, Pemkot telah menyiapkan anggaran Rp 5 miliar di APBD tahun 2023 Kota Bandar Lampung.

Pengerjaan pun diperkirakan akan dilaksanakan pada Maret 2023 hingga akhir tahun 2023. "Kita akan lelang dulu, kemungkinan mulai dilaksanakan pembangunan Maret mendatang," ucapnya.

Diketahui sebelumnya, jembatan Pulau Pasaran ini merupakan akses darat satu-satunya warga pulau menuju daratan Kota Karang.

Kondisinya pun cukup memperhatikan saat ini. Karena banyak dinding jembatan yang telah runtuh, sehingga saat terjadi papaaan kendaraan perlu kehati-hatian.

Selain itu, separo ruas jembatan yang ada di dekat Pulau Pasaran pun lantainya turun. Membuat, rantai jembatan tergenang saat air laut pasang.

Pemkot Bandar Lampung pun melakukan rehabilitasi jembatan pulau pasaran yang lantainya turun tersebut mulai 2021 dengan pagu Rp 2,4 miliar dilanjutkan pada 2022 dengan pagu Rp 1,5 miliar.

Sehingga, anggaran yang dihabiskan untuk rehabilitasi jembatan pulau pasaran sepanjang 150 meter tersebut Rp 3,9 miliar.

Sumber berita:

Radarlampung.co.id, <https://radarlampung.disway.id/read/662396/pemkot-bandar-lampung-anggarkan-rp-5-miliar-untuk-lanjutkan-pembangunan-jembatan-pulau-pasaran>, Pemkot Bandar Lampung Anggarkan Rp 5 Miliar Untuk Lanjutkan Pembangunan Jembatan Pulau Pasaran, 10 Februari 2023

Catatan:

Peraturan Pemerintah Nomor 12 Tahun 2019 tentang Pengelolaan Keuangan Daerah mengatur mengenai pengeluaran daerah sebagai berikut:

1. Pengeluaran Daerah adalah uang yang keluar dari kas Daerah.
2. Belanja Daerah adalah semua kewajiban Pemerintah Daerah yang diakui sebagai pengurang nilai kekayaan bersih dalam periode tahun anggaran berkenaan.
3. Setiap pejabat dilarang melakukan tindakan yang berakibat pengeluaran atas Beban APBD apabila anggaran untuk membiayai pengeluaran tersebut tidak tersedia atau tidak cukup tersedia.

4. Setiap pengeluaran atas Beban APBD didasarkan atas DPA dan SPD atau dokumen lain yang dipersamakan dengan SPD.
5. Kepala Daerah dan perangkat daerah dilarang melakukan pengeluaran atas Beban APBD untuk tujuan lain dari yang telah ditetapkan dalam APBD.